

XXXVI. Reunión Ordinaria del Grupo de Trabajo de Primera Infancia (GTPI)

Sector Educativo del MERCOSUR
PPTU 2024 – Segundo Semestre
Instancia virtual
Acta n° 6
28/10 /2024

Reunión del Grupo de Trabajo de Primera Infancia

En ejercicio de la Presidencia Pro Tempore de Uruguay (PPTU), el día 28 de octubre de 2024, se realizó por medio del sistema de videoconferencia, la XXXVI Reunión del Grupo de Trabajo de Primera Infancia, de acuerdo a lo establecido en la Resolución GMC N°19/12 "Reuniones por el sistema de videoconferencia", con la participación de las Delegaciones de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay. y de acuerdo a lo establecido en la Decisión CMC n° 20/19, participa la Delegación de Bolivia.

La lista de participantes figura en el **Anexo I**.

La Agenda consta en el **Anexo II**

El Resumen de la Reunión consta en el **Anexo III**

En la presente reunión fueron tratados los siguientes temas:

. Bienvenida y presentación de las delegaciones.

La PPTU dio la bienvenida a los asistentes, agradeciendo su presencia en esta reunión. Se realizó una breve ronda de presentación entre los participantes.

1. Lectura y aprobación de la agenda.

Se dio paso a la lectura de la agenda que fue aprobada con modificaciones, **Anexo II**.

2- Reunión con Grupo de trabajo de Formación Docente a nivel de cada país

Cada una de las delegaciones manifiesta que no se han concretado reuniones con el Grupo de Trabajo de Formación Docente de su país y la delegación Argentina manifiesta que según consta en el acta de la reunión anterior, la presente instancia debería haberse realizado en forma conjunta entre ambas áreas.

La delegación Argentina plantea que es un desafío comenzar a trabajar con otra área de Formación Docente del MERCOSUR y que es necesario para dar cumplimiento a algunos puntos del programa 2021- 2025, como lo son la Red de Docentes de Primera Infancia del MERCOSUR , la elaboración y desarrollo del curso .

3- Revisión del compromiso 2021- 2025

En el marco de la revisión del cumplimiento del compromiso 2021- 2025, se analiza el eje de generar y difundir conocimiento, en el que ya se han realizado las siguientes actividades:

a- :Primer Conversatorio sobre Prácticas educativas en Pandemia. Noviembre del 2022. Presidencia Pro Tempore de Uruguay..

b- Seminario:"Políticas Educativas para la Primera Infancia en Pandemia" Presidencia Pro Tempore Argentina c- Seminario sobre: Lectura, escritura y oralidad. Presidencia Pro ttempore Paraguay

Respecto al punto :Acordar criterios para definición de indicadores Armonizar conceptos relacionados con la Primera Infancia en conjunto con CAHT. Articular la construcción de los indicadores regionales en conjunto con GTPI, se concretó en la Presidencia Pro Ttempore de Argentina.

Quedan pendientes: a--Realizar al menos un curso virtual y una publicación a partir del curso sobre formación docente en Primera Infancia. Articular los contenidos con la CAFD. - Pensar en una red de docentes especializados en Primera Infancia (en conjunto con CAFD). c-Socializar estudios sobre primera infancia en los Estados parte y asociados del MERCOSUR producidos en diferentes ámbitos.

4- Información sobre los avances respecto al uso de la Plataforma AVE

5- Información e intercambio sobre los avances en relación a las propuestas a compartir en la Red de Docentes del MERCOSUR.

Se retoma lo consignado en el acta anterior, sobre las preguntas guía planteadas por la delegación de Paraguay. La delegación de Uruguay manifiesta que ha ido recabando insumos sobre el interés de los docentes para este intercambio. La delegación Argentina retoma la necesidad del intercambio con el área de Formación Docente del

MERCOSUR para la propia planificación de la Red de Docentes y la elaboración del curso.

6- Acuerdos

Se acordó continuar realizando las gestiones a nivel de cada país para comenzar a trabajar en forma conjunta con los representantes del grupo de Formación Docente para concretar la elaboración del curso virtual sobre formación docente en la Primera Infancia y la Red de Docentes de Primera Infancia.

7- Anexos.

Los anexos que forman parte de la presente acta son los siguientes:

Anexo I	Lista de participantes
Anexo II	Agenda de la Reunión
Anexo III	Resumen del Acta